

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Consistorio creará un grupo voluntario de Protección Civil

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 01/11/2017

El concejal de Protección Civil en el Ayuntamiento de Puente Genil, Francisco Morales, informó durante el transcurso del pleno ordinario del pasado lunes, a preguntas del Partido Popular, de la situación que presenta la configuración de un nuevo grupo de voluntariado de Protección Civil. El edil señaló que el técnico responsable del cuerpo realizará una valoración del nuevo reglamento actualizado y adaptado a la normativa de la Junta de Andalucía después de que haya estado disponible en el portal de Gobierno Abierto del Ayuntamiento.

Una vez que el documento pase por Pleno y sea aprobado, se abrirá el plazo de inscripción para incorporar al nuevo equipo de voluntariado y a continuación se impartirán los correspondientes cursos de formación básicos en la materia.

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

Martes negro en la localidad

## Dos trabajadores pierden la vida en accidentes laborales

PABLO MANSILLA 01/11/2017

Puente Genil está de luto en este día de Todos los Santos tras vivir un martes negro en el que tres personas fallecieron de forma trágica en cuestión de horas, dejando una gran conmoción en la localidad. Dos de ellas, hombres de 49 y 60 años, perdieron la vida en sendos accidentes laborales y un tercero, de avanzada edad, murió por muerte natural cuando se encontraba de paseo.

El primer siniestro ocurrió minutos antes de las cinco de la tarde. El servicio de emergencias 112 informaba poco después de que un hombre de 49 años (J.M.D.O.) había fallecido tras recibir una descarga eléctrica y precipitarse al suelo desde una altura de cinco metros. Según ha podido saber este periódico, este se encontraba en el momento del accidente pintando, aunque no han trascendido las circunstancias en las que se produjo el accidente, por lo que la Guardia Civil ha iniciado una investigación. La muerte de este trabajador ha causado mucha consternación en todo el municipio, ya que era muy conocido en Puente Genil por su cercanía al mundo del atletismo y de la Semana Santa.

Casi al mismo tiempo que ocurría este suceso, un agricultor de 60 años también falleció cuando manipulaba un tractor en la aldea de la Ribera Baja al caerle encima un elemento pesado. De momento no ha trascendido más información sobre este accidente laboral, al que hay que añadir la muerte de otra persona de edad avanzada cuando paseaba por el campo en una zona situada en la Ribera Alta de San Luis.

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Sindicatos lamentan la muerte de 2 trabajadores

02/11/2017

Los sindicatos UGT y CCOO emitieron ayer sendos comunicados en los que lamentan el fallecimiento de dos trabajadores en la tarde del pasado martes y muestran sus condolencias a sus familiares y amigos. Al mismo tiempo, recuerdan la importancia que tiene la prevención de la seguridad en el trabajo, para lo que la formación e información resultan clave. Córdoba es la octava provincia española con mayor siniestralidad laboral.

**abc**.es

[www.abc.es](http://www.abc.es)

## Luces de Iluminaciones Ximénez para cuarenta países en Navidad

La firma de Puente Genil emplea a 600 personas desde agosto para fabricar 20 millones de puntos de luz



VIRGINIA REQUENA @abccordoba CÓRDOBA  
31/10/2017 20:44h

Iluminaciones Ximénez instalará más de 20 millones de puntos de luz para la próxima Navidad en 40 países distintos. Desde agosto pasado, Ilmex, la fábrica de Puente Genil e Grupo Ximénez, trabaja 24 horas sin descanso con un único objetivo: «iluminar a la velocidad de la luz la Navidad de medio mundo», informan desde la dirección a ABC. Este ritmo de trabajo ha generado

la necesidad de contratar de forma directa a 600 personas —el año pasado rebasó los 400 empleos—. Ya es una de las cinco mayores fábricas de luces de Navidad del planeta.

Si el pasado año consiguió exportar sus luces navideñas a la Quinta Avenida de Nueva York, estas próximas fiestas el brillo de esta empresa familiar pontanesa pretende consolidar el gran sueño americano. Ha conseguido cerrar un acuerdo de decoración con la prestigiosa firma de joyería estadounidense Tiffany's & Co y también pondrá luz en lugares tan señalados de la costa oeste de los Estados Unidos como Los Ángeles o Las Vegas.

Grupo Ximénez cambió el concepto de iluminar, que practicaba allá por los años noventa del siglo pasado, por el de decorar, una línea maestra que viene desarrollando desde 2001. Ahora, explican sus responsables, la tercera generación de esta familia, ha convertido la iluminación navideña en una herramienta de promoción y atracción del turismo a nivel mundial.

«Trendig topic»

«Efecto Wow». Así lo llaman, y se pudo ver el pasado año en Málaga, con un túnel de luz en la calle Larios que registró más de 2,6 millones de visitas en tan sólo un mes, y donde esta Navidad ya se preparan para una nueva sorpresa. Un reclamo que también despierta ilusión en el corazón de Europa, donde tras anunciar uno de los proyectos que realizarán en Bélgica, éste se convirtió en «trending topic» (tendencia en la red social Twitter) y se hizo viral en cuestión de horas. Proyectos de iluminación navideña que «nacen en Puente Genil y que triunfan en el resto del mundo con diseño y sello español», afirman desde la empresa. Además, Grupo Ximénez instalará el árbol de Navidad más grande de Europa, segundo en altura a nivel mundial, o el árbol navideño más alto de Centroamérica.



[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## Un trabajador de 49 años fallece al sufrir una descarga eléctrica

La víctima, muy querida en el mundo cofrade, formaba parte de la corporación bíblica El Pentateuco

José Manuel Cabezas 01 noviembre, 2017 - 02:36h

Un trabajador de 49 años falleció en la tarde de ayer en Puente Genil tras sufrir una descarga eléctrica y caer desde una altura aproximada de unos cinco metros en el exterior de una fábrica situada en la carretera de Cordobilla, a pocos kilómetros del casco urbano.

Fuentes del 112 informaron de que el suceso se produjo a las 16:50, cuando por causas que se desconocen el trabajador, pintor de profesión, sufrió un fatal percance mientras desarrollaba su actividad. Rápidamente se desplazaron hasta el lugar de los hechos efectivos del servicio de emergencias sanitarias, quienes desafortunadamente no pudieron hacer nada por reanimar al hombre. También acudieron a la zona efectivos de la Guardia Civil, que procedieron a abrir una investigación sobre las causas del suceso.

El accidente laboral causó una honda conmoción en la localidad, ya que el fallecido -José Manuel Delgado, conocido popularmente por el sobrenombre de El Capón (heredado de su padre)- era un hombre muy respetado y querido dentro del mundo de la Semana Santa local. Formaba parte de la corporación bíblica El Pentateuco, de la que era una de sus grandes almas mater, implicado por completo en la actividad del grupo y dotado de una prodigiosa garganta de la que afloraban emocionantes oraciones. De hecho, Delgado tuvo el honor de pregonar la Semana Santa en Madrid en 2013, en uno de los actos anuales con más solera que organiza la Manantera de Madrid, formada por pontanenses ausentes.

Por desgracia, no fue ésta la única muerte que tuvo lugar ayer en la localidad en trágicas circunstancias. Apenas una hora antes se tuvo conocimiento del fallecimiento de otro varón en una finca de El Remolino. El varón trabajaba en su parcela con un tractor cuando le sobrevino la muerte.

## CCOO y UGT exigen más formación y control tras los dos siniestros mortales

Un pintor falleció el martes por una caída en altura tras una descarga eléctrica y otro operario murió mientras manejaba un tractor

El Día 02 noviembre, 2017 - 02:34h

Los sindicatos fueron ayer unánimes al denunciar la precariedad laboral y la falta de formación tras las dos muertes en accidente laboral del pasado martes en Puente Genil. El secretario provincial de Salud Laboral de CCOO, Manuel Torres, señaló que estas muertes "vuelven a poner de manifiesto la importancia de la prevención de riesgos laborales" y, por ello, criticó el "drástico recorte" de las administraciones en inversiones relacionadas con la prevención.

De hecho, las dos muertes ocurridas el martes son "dos ejemplos de que la formación y unos adecuados equipos de protección son fundamentales para un daño irreparable y, para ello, se requiere concienciación e inversión", incidió el sindicato. Torres recordó que Córdoba es la octava provincia española con mayor siniestralidad, una accidentalidad que "va intrínsecamente unida a la precariedad laboral".

Sin embargo, para CCOO lo más preocupante es la "irresponsabilidad" del empresariado que "tiene el mandato legal de velar por la seguridad y salud de sus empleados y proporcionarles para ello la formación y los medios materiales necesarios".

UGT también lamentó los dos decesos. El primer accidente se produjo en la carretera de Cordobilla, donde el trabajador estaba desarrollando sus labores como pintor. El suceso causó una honda conmoción en la localidad, ya que el fallecido -José Manuel Delgado, conocido popularmente por el sobrenombre de El Capón (heredado de su padre)- era un hombre muy respetado y querido dentro del mundo de la Semana Santa local. El segundo, en la pedanía de Ribera Baja, se produjo mientras un agricultor manipulaba un tractor.

Desde el sindicato mostraron sus condolencias a los familiares y compañeros de estos trabajadores fallecidos. En un comunicado, Jaime Sarmiento, secretario de Acción Sindical, Salud Laboral y Medio Ambiente de UGT Córdoba, recordó la importancia de la prevención de la seguridad en el trabajo, para lo que la formación e información resultan clave. "Desde UGT instamos a los agentes sociales que conformamos la Comisión de Riesgos Laborales a continuar con la campaña de buenas prácticas en el uso de la maquinaria agrícola, dada la alta tasa de siniestralidad que se registra por tales motivos", solicitó Sarmiento.

Para reforzar el cumplimiento de todas las medidas para la prevención de riesgos laborales, el secretario recordó que desde UGT ya propuso trasladar a Lucena la siguiente reunión de la Comisión Provincial de Riesgos Laborales. Una propuesta, aceptada por unanimidad, que tiene la finalidad de llegar a poblaciones como Puente Genil, Lucena y Montilla, donde más accidentes laborales se producen en el sector agrícola.

## Una derrota del todo inmerecida

El Salerm Puente Genil cede su segundo tropiezo de la temporada en Guadalcaçin

L. R. D.

Guadalcaçin, 02 noviembre, 2017 - 02:31h

El Salerm Puente Genil encajó en su visita al Guadalcaçin su segunda derrota de la temporada. Tras cinco jornadas consecutivas con signo positivo, el conjunto pontano cayó ante un equipo que encadena su octavo partido sumando.



La suerte se puso de lado local en una falta lateral botada por Rosales que se envenenó tras rozar en Alejo. El Puente Genil reaccionó y hasta el descanso pasó a controlar el duelo, pero sin encontrar el camino del gol.

En el segundo acto, el Salerm dio un pasito más. Miki tuvo la ocasión más clara, pero el larguero repelió su libre directo. Maero tampoco acertó antes de la sentencia en una jugada de estrategia.

## El Ximénez plantea al Nava adelantar su eliminatoria

C. L. Córdoba, 02 noviembre, 2017 - 02:31h

El Ángel Ximénez-Avia ha iniciado los trámites para tratar de adelantar en un día tanto el partido de ida como el de vuelta de la tercera ronda de la Copa del Rey, en la que se medirá al BM Nava. El conjunto pontano está a la espera de la respuesta positiva del club segoviano para comunicar la decisión a la Liga Asobal, que es la que debe dar el visto bueno final.

La eliminatoria, primera a ida y vuelta del torneo, está previsto inicialmente que arranque el miércoles 20 en Nava de la Asunción y se resuelva tres días más tarde en Puente Genil. Pero ambos equipos, para favorecer el desplazamiento de sus jugadores para la Nochebuena, se plantean disputar la serie entre el martes y el viernes.

La Liga Asobal cerrará el año con una jornada intersemanal el día 13 de diciembre, mientras que la DHP llegará al parón el fin de semana del 17-18.

## El pleno mantiene la presión fiscal en las ordenanzas de 2018

Virginia Requena Redactora Jefe

El pleno del ayuntamiento de Puente Genil aprobó anoche por unanimidad de los grupos municipales (PSOE, PP e IU) la propuesta del equipo de gobierno que contempla la adaptación de las ordenanzas municipales a nuevas situaciones, al tiempo que mantiene la presión fiscal en el agua, depuración, cementerio, instalaciones deportivas e ICIO (impuesto de construcciones) y baja el Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI), según defendió la concejala de Hacienda y Recursos Humanos, Verónica Morillo. Unas ordenanzas que entrarán en vigor el 1 de enero de 2018.

Unas tasas que no tendrán ninguna repercusión económica para la ciudadanía, ya que “se pretende mantener los ingresos para 2018, y que estas modificaciones no afectarán a la economía de las familias de Puente Genil”, concretando que en el caso del Impuesto de Bienes Inmuebles éste bajará su tipo impositivo para adaptarlo a la subida del valor del mercado fijado por el Gobierno central, “para que no suba el recibo”.

En la ordenanza del agua se incluye un nuevo tramo “especialmente para las fugas de agua, que será más beneficioso para quien tenga este problema”, indicó Morillo. Se considera una avería interna en los usos domésticos, cuando el consumo en el contador supera en 4 veces el consumo medio en el mismo periodo del año anterior. Para que el consumo de un usuario tenga la consideración de fuga el consumo debe ser como mínimo de 100metros cúbicos en un trimestre.

Los grupos apoyaron por unanimidad todas las ordenanzas, a excepción del punto 2 relativo al ICIO, en el que se modifica y no se bonificará a aquellas obras menores de 3.000 euros por “considerarlas como menores y de tramitación abreviada”, según el PGOU, motivo por el que recibió los votos en contra del grupo municipal de Izquierda Unida por entender que perjudica a “aquellas familias más modestas”. Morillo informó, al respecto, que desde el ayuntamiento “tramitamos las subvenciones relativas a la rehabilitación de viviendas para estas situaciones”. En las tasas, se incluye el servicio de alquiler de las pistas de pádel (hora y media sin alumbrado, 3 euros y con alumbrado 3,50). Mientras que baja la tasa por el uso de la piscina al aire libre. Quedaron aprobados los siguientes precios: (3 a 16 años) ...2,5 euros (16 a 25) .....2,90 euros (25 a 65) ...3,20 euros Más de 65...2,5 euros

## La oposición interesada por el futuro de los trabajadores de Sodepo

Virginia Requena Redactora Jefe

En el capítulo de ruegos y preguntas, de la sesión plenaria celebrada el pasado lunes en el Ayuntamiento de Puente Genil, la oposición (PP y IU), plantearon una batería de preguntas, coincidiendo en el proceso de disolución de SODEPO, Sociedad de Desarrollo de Puente Genil.

El alcalde Esteban Morales dejó claro que “no habrá ninguna extinción de los trabajadores”. Al tiempo que precisó que “seguirán con el mismo contrato que el que tengan ahora “y los mismos derechos adquiridos en el convenio colectivo. Los empleados pasarán a formar parte del ayuntamiento tanto en el edificio central como en otros municipales, pero no en el actual, ubicado en avenida de la Estación.

La concejala del PP, Tatiana Pozo, preguntó por los componentes de la Comisión de Estudio, organismo previo que se constituirá para determinar todos los pormenores de la liquidación de Sodepo. El regidor local, le explicó que junto a los técnicos lo integrarán un miembro por cada grupo de la oposición, así como varios del equipo de gobierno.

El alcalde, también dejó claro que “no se va a externalizar el servicio de ayuda a domicilio”, independientemente de que sea o no rentable. Una postura que mantienen desde hace seis años, y que se basa en que “no tenemos una visión mercantilista, no es nuestro concepto de servicio público”-reseñó Morales.

El equipo de gobierno ya cuenta con el documento realizado por un catedrático en Derecho Administración que determina la hoja de ruta para liquidar Sodepo. En estos momentos, desde el Ejecutivo, están trabajando sobre él. Posteriormente se creará la Comisión y finalmente irá a pleno la disolución de la empresa pública.

## Fallece a los 49 años al recibir una descarga mientras pintaba a cinco metros

Virginia Requena Redactora Jefe

Un hombre de 49 años ha fallecido esta tarde en Puente Genil tras recibir una descarga eléctrica y precipitarse al suelo desde una altura de cinco metros, según informa el 112. El suceso se ha producido sobre las 16:50, cuando los servicios sanitarios de EPES han solicitado al centro de coordinación la presencia de la Guardia Civil por un posible accidente laboral en la carretera de Cordobilla. Fuentes de los servicios sanitarios han confirmado el fallecimiento de un hombre de 49 años. El Instituto Armado ha abierto el protocolo judicial para esclarecer las circunstancias y determinar si la víctima estaba trabajando en el momento del siniestro.

**Resumen de noticias locales  
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

El fallecido, pintor de profesión, responde a las iniciales J.M.D.O. al parecer estaba pintado una cornisa en una incubadora de Cordobilla, y ha recibido una descarga e un cableado, próximo al lugar de trabajo. Si bien, se están investigando las causas.

La víctima estaba casada y era padre de dos hijos. Hermano de la Cofradía de la Sagrada Cena de Jesús y Nuestra Señora del Amor, así como de la Corporación Bíblica "El Pentateuco", era una persona afable y querida. Desde la redacción de COMUNICA, damos nuestro más sentido pésame a los familiares. D.E.P.

Puente Genil noticias.com  
TU PORTAL DE INFORMACION

[www.puentegenilnoticias.com](http://www.puentegenilnoticias.com)

## Fallece en accidente laboral en la Ribera Baja

Virginia Requena Redactora Jefe

Hoy se está viviendo una doble jornada luctuosa en Puente Genil, ya que otro accidente laboral se saldaba esta mañana con la vida de un agricultor que estaba faenando en el cortijo Remolinos de la Ribera Baja. Al parecer, la tina para sulfatar se le ha caído encima, supuestamente al manipularla provocándole la muerte, en el acto. Según ha podido saber COMUNICA, su acompañante intento parar el artefacto antes de que le golpeara mortalmente, resultando infructuoso. El fallecido tenía 60 años. Desde la redacción de COMUNICA, damos nuestro más sentido pésame a los familiares. D.E.P.

Puente Genil noticias.com  
TU PORTAL DE INFORMACION

[www.puentegenilnoticias.com](http://www.puentegenilnoticias.com)

## Dedicatoria de la Corporación municipal a los fallecidos ayer en accidente laboral

Virginia Requena Redactora Jefe

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, en nombre de la Corporación municipal ha tenido hoy unas palabras de recuerdo, para los dos pontanos que ayer fallecieron por accidente laboral generando una gran consternación en la localidad. COMUNICA, emitirá íntegro el EMOTIVO ACTO.

La dedicatoria la ha realizado ante el monolito por la Memoria Histórica, situado en el cementerio municipal y donde representantes del ayuntamiento tales como el alcalde y los portavoces de los tres grupos (PSOE, PP e IU), han realizado una entrega floral en recuerdo de los que ya no están entre nosotros.

Entrega floral realizada por Esteban Morales, José Antonio Gómez, Tatiana Pozo y Jesús David Sánchez. Un acto que vienen realizando en los últimos años con motivo de la festividad de Todos los Santos.

A continuación, han dado lectura a versos y emotivas palabras sobre la muerte. La nota musical la han puesto Víctor Jiménez, al piano y la violinista, Azahara Arjona.

## Satisfacción por las ventas y nuevo enclave entre los comerciantes de la Feria Outlet

Virginia Requena Redactora Jefe

Tras la celebración de la VI Feria Outlet, la Asociación de Comercio de Puente Genil ha realizado una valoración positiva del cambio de ubicación. El evento se ha celebrado en el pabellón Antonio Sánchez Cuenca, motivo por el cual, según informa la organización “apostaremos por seguir en esta ubicación”, ya que la cercanía al núcleo urbano y al principal acceso al pueblo ha sido bien acogida. Este enclave lleva aparejado un incremento en el número de metros que también se ha valorado positivamente.

Tanto visitantes como expositores reclaman “una buena adecuación del espacio para este tipo de evento, que entendiendo que no es el uso principal para el que se ha construido, ciertamente se puede aprovechar para este tipo de usos mientras no exista en la localidad un espacio dedicado a ello”. Si bien, “un lugar específico para eventos nos daría la capacidad de acoger más comercios y mejorar la imagen de nuestro comercio y nuestra localidad”. Al término de la feria, los expositores realizaron un balance positivo y apuestan “firmemente por este evento” ya que les permite deshacerse de stock de temporadas anteriores a la vez que mejoran la imagen de negocio.

## Culto, costumbres y ritos en el Día de Todos Los Santos

Virginia Requena Redactora Jefe

El Día de Todos los Santos es una solemnidad cristiana que tiene lugar el 1 de noviembre para las iglesias católicas, difiere de la Conmemoración de los Fieles Difuntos, que complementa al de Todos los Santos. Motivo por el cual se va al cementerio a rezar a los seres queridos y dejarles velas y flores. Para ser recordados y no olvidados se creó este día y quizá este es el fin más común de todos los comunes mortales para asistir hoy al camposanto de Puente Genil. En Puente Genil, actualmente, se encarga de la gestión y mantenimiento del cementerio municipal la empresa pública, Sodepo. Tanto en los días previos como hoy se afanaban sus trabajadores para presentar la mejor cara del enclave.

Visitan el cementerio a rezar a los seres queridos y dejarles velas y flores. Para ser recordados y no olvidados, para esto, se creó este día y quizá este es el fin más común de todos los comunes mortales para asistir hoy al camposanto de Puente Genil. Desde primera hora de la mañana centenares de pontanos residentes aquí y fuera se han desplazado al cementerio municipal a rendir culto y recordar a sus seres queridos, ante sus restos. Flores naturales, en la mayoría de los casos, escaleras en mano para adecentar lápidas y los corazones bombeando de sentimientos confluyen en este mismo lugar. La Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno, Patrón de Puente Genil, tiene un azulejo con una imagen del titular en recuerdo de todos los fallecidos de la cofradía.

COMUNICA emitirá AMPLIO REPORTAJE. Esta mañana hemos podido fotografiar a su cofrade mayor y parte de la Junta de Gobierno quienes se han acercado al cementerio a depositar flores a los restos de algunos hermanos, entre ellos en el nicho del Capellán Cardeñosa, quien durante años custodiara la imagen del "Terrible". Gestos bonitos, entrañables, pero también de conmoción por pérdidas recientes, prontas o dramáticas de seres queridos se han sucedido hoy en el cementerio municipal.

## El Grupo Ximénez incrementa hasta 600 los empleos por Navidad e iluminará 40 países

Virginia Requena Redactora Jefe

La empresa Iluminaciones Ximénez informa en nota de prensa que, este año, iluminarán con más de 20 millones de puntos de luz, medio planeta durante la Navidad. Concretamente desde Puente Genil" donde desde el pasado mes de agosto, la fábrica de Grupo Ximénez, Ilmex, trabaja 24 horas sin descanso con un único objetivo: iluminar a la velocidad de la luz la Navidad de medio mundo".

Una empresa familiar "Made in Spain" que este año ha creado más de 600 puestos de trabajo directos, y que ya se posiciona como una de las 5 mayores fábricas de luces de Navidad del planeta, iluminará más de 40 países de todo el mundo estas Navidades.

Si el pasado año consiguió exportar sus luces de Navidad a la Quinta Avenida de Nueva York, estas navidades el brillo de esta empresa familiar pretende consolidar el gran sueño americano. Ha conseguido cerrar un acuerdo de decoración navideña con la prestigiosa firma de joyería estadounidense Tiffany's & Co, y estas navidades también iluminará la Costa Oeste de los Estados Unidos en ciudades como Los Ángeles o Las Vegas.

Grupo Ximénez," cambió el concepto de iluminar (1992) por el de decorar (2000-2016), y ahora la Tercera Generación de este grupo de empresas familiar ha convertido la iluminación navideña en una herramienta de promoción y atracción del turismo a nivel mundial".

Efecto "Wow". Así lo llaman, y lo vimos el pasado año en Málaga con un túnel de luz que registró más de 2.600.000 visitas en tan sólo 30 días, y donde estas Navidades ya se preparan para una nueva sorpresa de reclamo turístico internacional. Un reclamo que también despierta ilusión en el corazón de Europa, donde tras anunciar uno de los proyectos que realizarán estas navidades en Bélgica, este se convirtió en trending topic y se hizo viral en cuestión de horas. Proyectos de iluminación navideña que" nacen en Puente Genil y que triunfan en el resto del mundo con diseño y sello español".

El Grupo Ximénez instala el "árbol de Navidad más grande de Europa, segundo en altura a nivel mundial o el árbol navideño más alto de Centroamérica también brillarán estas navidades con identidad de Ximénez".

## Donaciones de sangre en Puente Genil entre el 6 y 9 de noviembre

Redacción

El Centro Regional de Transfusión Sanguínea de Puente Genil convoca a la ciudadanía de Puente Genil a la próxima colecta para recolectar sangre y plasma. La Colecta tendrá lugar en la biblioteca municipal del lunes, 6 de noviembre al 9. En horario de tarde (17:30 a 21:30 horas). La delegación local hace un llamamiento a la sociedad pontana, que, según los datos, encabeza el ránking por ser los más solidarios. Podrán donar sangre cualquier persona entre 18 y 65 años con un peso superior a 50 kilos. Es preciso tener este peso mínimo, porque en cada donación se recoge una cantidad estándar para todos los donantes (450 ml). Se recomienda que las mujeres donen sangre un máximo de tres veces al año y los hombres, un máximo de cuatro, siempre respetando que entre donación y donación ha de pasar un mínimo de dos meses.

## Sendos accidentes laborales se cobran la vida de dos personas en Puente Genil

31 octubre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

Un hombre de 49 años, natural de Puente Genil, ha fallecido en la tarde de este martes tras recibir una descarga eléctrica y precipitarse al suelo desde una altura de cinco metros. Según ha informado el servicio Emergencias 112 Andalucía a través de una nota de prensa, el suceso se ha producido sobre las 16:50 horas, cuando los servicios sanitarios de EPES han solicitado al centro de coordinación la presencia de la Guardia Civil por un posible accidente laboral en la carretera de Cordobilla, a la altura del kilómetro 3.

Fuentes de los servicios sanitarios han confirmado su fallecimiento, por lo que el Instituto Armado ha abierto el protocolo judicial para esclarecer las circunstancias y determinar si la víctima estaba trabajando en el momento del siniestro. La noticia ha causado una gran consternación en la localidad, donde la víctima era muy conocida por su cercanía al mundo del deporte, concretamente al atletismo como miembro del Club "Amigos del Canal", donde era habitual verle en diversas carreras populares, al igual que al de la Semana Santa, siendo uno de los componentes de la Cofradía de la Santa Cena y hermano de la Corporación Bíblica "El Pentateuco".

### Segundo accidente laboral

Casi al mismo tiempo que tenía lugar el accidente en Cordobilla, un agricultor de 60 años que manipulaba un tractor también ha fallecido en la aldea de la Ribera Baja al caerle encima una pieza pesada. De momento no ha trascendido más información de este segundo accidente mortal en Puente Genil en el mismo día, al que hay que añadir la muerte de otro vecino de avanzada edad por muerte repentina cuando paseaba por el campo en la Ribera Alta de San Luis.

## (2-0) Derrota del Salerm Puente Genil en Guadalcaçín



1 noviembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil perdió a domicilio frente al Club Deportivo Guadalcaçín por dos goles a cero. Alejo, en propia puerta, abrió el marcador a favor de los locales en el 15' de la primera parte. De ello se aprovechó el conjunto de Alberto Vázquez para aguantar con ventaja hasta el descanso a pesar de las llegadas a balón parado de los rojinegros para buscar una igualada que no llegó. El mazazo del gol encajado, así como la falta de ritmo y continuidad en

el juego durante los primeros cuarenta y cinco minutos, afectaron a los de Arsenal hasta que, en el segundo tiempo, sus jugadores volvieron a gozar de alguna oportunidad para empatar por medio de Miki y Maero, al igual que el colegiado volvió a perjudicar a los de Puente Genil al no señalar un penalti claro sobre Maero por derribo dentro del área y anular un gol teóricamente legal. En el tramo decisivo, los visitantes se volcaron al ataque y como consecuencia, en el descuento, una bonita acción individual de Rosales se convirtió en el definitivo 2-0.

Las interrupciones y la ausencia de continuidad en el juego marcaron una primera mitad de poco fútbol. Se daban cita en el Fernández Marchan dos conjuntos asentados en la zona noble de la tabla, siendo el cuadro local el que iba a llamar a las puertas del gol hasta que, tras dos ocasiones falladas, en la menos clara, una falta a balón parado ejecutada por Rosales con demasiada potencia y con destino lejano al marco de Cristian, fue cabeceada dentro del área por Alejo, que en su intento de desviar el peligro como hizo en una jugada interior, marcó en propia meta el 1-0. Un jarro de agua fría para el equipo de Arsenal tras tres partidos seguidos sin encajar un tanto, que volvió a emplear el 5-3-2. Por encima del sistema táctico, en el Salerm Cosmetics Puente Genil falló la conexión entre líneas merced al buen trabajo defensivo de los de Guadalcaçín. Los rojinegros, demasiado previsibles en la vanguardia, tuvieron algún intento de batir a Lebrón, pero no hubo forma de lograrlo.

En la segunda mitad, la escuadra visitante fue a por el partido. Prueba de ello fueron los cambios. Entraron Miki y Carracedo por Alejo y Germán, una revolución en el banquillo con clara vocación ofensiva. Poco a poco iba a llegar un buen intento de Antonio Lucena desde el carril izquierdo al hacer un buen centro chut que tuvo que desviar a córner Lebrón, y a continuación Miki no llegó al culminar una buena combinación de los hombres de arriba ni Maero, que cabeceó por encima del larguero un buen centro desde la zona derecha.

Buscaban el empate los rojinegros y a través de una falta directa ejecutada por Miki lo pudo establecer, pero su balón se estrelló en el palo largo. Una jugada clave que no sirvió para situar las tablas, como tampoco resultó propicia para ello un gol anulado a los pontanenses por un riguroso fuera de juego ni un penalti claro por derribo de Maero dentro del área. Unas decisiones que indignaron a los pontanenses que asistieron al encuentro sin que ello fuese indicador de que iban a bajar los brazos.

Al final, los rojinegros embotellaron al Guadalcaçín, que salió a la contra para crear oportunidades y dotar de algo de locura al partido. Pero al final, una jugada individual de Rosales sentenció el choque con el 2-0 en la que supone la segunda derrota de los del Manuel Polinario "Poli" de la temporada.

## 2-0. Demasiado castigo

El Salerm Cosmetics Puente Genil encaja en Guadalcaçín su segunda derrota de la temporada. Alejo en propia puerta y Rosales en el descuento marcaron los tantos del encuentro



1 de noviembre de 2017 | 3ª División | Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil perdió como visitante frente al Club Deportivo Guadalcaçín por dos goles a cero. Alejo, en propia puerta, abrió el marcador sin querer a favor de los locales en el 15' del primer tiempo. Un golpe en forma de gol que noqueó a los pontanenses cuando afrontaban un duelo sin ritmo ni jugadas como para reaccionar. En la segunda mitad, el cuadro rojinegro arriesgó para buscar la igualdad desplegando un once puramente ofensivo y que tuvo algunas ocasiones para

establecer las tablas, pero en el descuento y con el Guadalcaçín guardando la ropa marcó un bello tanto para cerrar el resultado con el 2-0.

Los locales buscaron la iniciativa y crearon dos buenas ocasiones en los primeros minutos, hasta que en el 16', una falta escorada botada por Rosales con dureza que parecía marcharse fuera acabó siendo golpeada con la cabeza por Alejo para que el central instalase sin querer el 1-0. Una ventaja que daría mucha tranquilidad al equipo de Alberto Vázquez, que se benefició de la falta de ritmo y de continuidad en el juego con el paso de los minutos y de las dificultades de los de Arsenal para combinar entre líneas. Sólo a balón parado pudo llegar el gol, pero Germán no lograba conectar remates, al igual que Maero, sin poder entenderse con sus compañeros del ataque.

Los pontanenses necesitaban dotar al encuentro de más presión ofensiva y de fortuna de cara a gol. Entraron Miki y Carracedo por Alejo y Germán, y con el paso de los minutos fueron llegando las ocasiones. Antonio Lucena desde el flanco izquierdo abrió la veda con un centro chut que desvió Lebrón por la línea de fondo, porque a continuación Miki no pudo finalizar una de las pocas jugadas que se pudo ver en el Fernández Marchan al igual que Maero, con un remate de cabeza que salió por encima de la madera. El empate estaba entre ceja y ceja de los de Puente Genil, que nuevamente vieron cómo Miki estrellaba un balón en el larguero tras una falta directa ejecutada con maestría. Y después llegaría la moviola, porque el colegiado anuló un gol al Salerm Cosmetics Puente Genil por un riguroso fuera de juego y no señaló penalti por derribo a Maero dentro del área, que a continuación acabó llevándose un golpe que le obligó a abandonar el terreno de juego. Al final, a la desesperada, el equipo visitante encerró al Guadalcaçín, que puso el tanto definitivo en unos minutos de descuento de auténtica locura. Rosales, tras una magnífica acción en solitario, batió a Cristian y marcó un segundo gol que certificó el triunfo del rey del empate del grupo X de Tercera para adelantar en la tabla además al cuadro pontanés, que encaja su segunda derrota de la temporada.

## El Salerm cae en Guadalcaçín en un duelo de alternativas (2-0)

Los pontanos se anotaron pronto el primero en una acción desgraciada de Alejo, no aprovecharon sus ocasiones para cambiar el signo del partido y los locales, acreedores de la victoria, sentenciaron en el añadido



CD.com 01/11/17 15:55

El Salerm Cosmetics Puente Genil vio rota su racha de buenos resultados esta mañana en el Campo Antonio Fernández Merchán de Guadalcaçín, donde cedió por 2-0 en un choque de alternativas y con muchas llegadas de gol. Los rojinegros encajaron el primer tanto muy pronto, además en un autogol, no pudieron acertar en sus ocasiones y terminaron encajando el segundo en la última acción del partido.

Como suele pasar en ese recinto, el cuadro local empezó muy fuerte, ante un Salerm aún adaptándose al madrugón. Ya en el siete hubo una pasión clara de Canti ante Cristian, pero Alejo llegó salvador, como hizo posteriormente en el trece en otra jugada muy parecida ante el goleador del equipo jerezano. Pero, lo que es el fútbol, pasado el cuarto de hora el central ecijano no estuvo tan afortunado y se introdujo el balón en su propia portería en una falta botada por Rosales.

El tanto en contra activó algo más a los rojinegros, que comenzaron a acercarse a la meta gaditana. Maero remató de media chilena cerca del minuto veinte, pero no encontró la meta. Pasado el ecuador un tiro de falta de Isco lo atrapó sin problemas Lebrón, mientras que ya tras la media hora Joseca, en buena posición, remató demasiado desviado. Un centro de Salva Vegas con remate de Germán del Pozo en buena posición pero fuera de los tres palos fue la última opción pontana.

La segunda parte fue un ir y venir de ocasiones, propiciado quizá porque el Salerm arriesgó. Ya en el descanso se quedó en la caseta Alejo para pasar a jugar con línea de cuatro, en un once con Carracedo y Miki, que dieron otro aire al equipo. Pese a que una falta directa de zurda de Adri se fue por poco y pudo ser el 2-0, el cuadro de Juan Arsenal empezó a acumular ocasiones. En el 49 hubo un tanto anulado tras una prolongación que remachaba dentro del área Manolo Cano y pasado el cuarto de hora un centro-chut de Antonio Lucena que tuvo que sacar Lebrón a córner. Instantes después llegó una doble ocasión, primero con un intento de Miki y luego en cabezazo de Maero que salió por encima del travesaño.

Aunque el Guadalcaçín no renunciaba a atacar, como demostró en un disparo de Adri al que no llegó por poco Canty, el Salerm se hizo acreedor a haber empatado el encuentro. Sobre todo en el minuto 71. Tras avisar poco antes Salva Vegas, en un ataque ya total del equipo tras entrar otro atacante, Bubu, por un defensa, Edu Chía, Miki mandó una falta magistral al larguero y en el rechace Maero remató fuera, por encima del arco.

El Guadalcaçín, valiente también, quiso buscar la sentencia, y lo cierto es que pudo encontrarlo. El Salerm perdió algo de claridad y los jerezanos acumularon ocasiones. Rosales rozó en una falta directa el palo de la meta de Cristian. A quince del final llegó un tiro cruzado muy peligroso de Rosillo, en tanto que en el 82 Joselito remató arriba tras dejada de Luis.



## El Ayuntamiento de Puente Genil participa en un proyecto sobre gestión de riesgo por sequía

La Fundación Nueva Cultura del Agua ha recibido el apoyo del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente (Mapama) a través de la Fundación Biodiversidad para desarrollar dos proyectos relacionados con la adaptación al cambio climático en materia de gestión del agua, participando el Ayuntamiento de Puente Genil (Córdoba) en uno de ellos, sobre gestión de riesgo por sequía.

Según ha informado la Fundación Nueva Cultura del Agua, los proyectos en cuestión son 'SeGuía', sobre el desarrollo de una guía metodológica para la elaboración participada de planes de gestión de riesgo por sequía en pequeñas y medianas poblaciones en escenarios de cambio climático, y 'Q-Clima', sobre valoración de experiencias en las cuencas españolas y propuestas adaptativas frente al cambio climático. Ambos se desarrollarán entre 2017 y 2018.

En concreto, el proyecto 'SeGuía' tiene como objetivo actualizar, adaptar y mejorar el conocimiento sobre la gestión de sequías en pequeñas y medianas poblaciones en España, implicando para ello a las partes interesadas y autoridades competentes en la elaboración participada de planes de gestión de riesgos por sequía, través de la identificación de las vulnerabilidades y fortalezas de cada contexto y facilitando el aprendizaje y construcción de capacidades sociales para su gestión. Su resultado será una Guía Metodológica que facilite la elaboración de planes de gestión de riesgo por sequías en pequeñas y medianas poblaciones. El proyecto se desarrollará en colaboración con los ayuntamientos de Puente Genil y Madridejos (Toledo) y con el apoyo de la Agencia del Agua de Castilla-La Mancha. Estos dos municipios serán los casos de estudio a partir de los cuales se desarrollará y aplicará la metodología propuesta.